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Dringlichkeitsantrag für die Vollversammlung am 03.07.2024: 
Neukonzeption Sporthallenbelegung – Konsensfindung mit 
den Vereinen

ANTRAG
Das Referat für Bildung und Sport wird aufgefordert, gemeinsam mit den 
Sportvereinen, die Einwände gegenüber dem vorgelegten Belegungskonzept geäußert 
haben, eine konsensuale Lösung zu erarbeiten, die dem Stadtrat anschließend zum 
Beschluss vorgelegt werden soll. 

BEGRÜNDUNG
Das vom Zentralen Immobilienmanagement im Referat für Bildung und Sport 
erarbeitete neue Belegungskonzept für städtische Sporthallen hat bei einem nicht 
unerheblichen Teil der Sportvereine zu Kritik und Unzufriedenheit geführt. Diese wurde 
nicht nur an die Fraktionen im Stadtrat herangetragen, sondern auch in der medialen 
Berichterstattung bereits aufgegriffen. Es bestehen für eine beträchtliche Anzahl an 
Vereinen Bedenken und Sorgen, dass durch z.T. verringerte Hallennutzungszeiten und 
Zuteilung anderer Sporthallen als bisher Mitglieder verloren gehen, was die Vereine 
vor Planungsunsicherheiten stellt und das Risiko finanzieller Belastungen birgt. Da das 
neue Konzept bereits zum neuen Schuljahr, sprich zum 1. September, in Kraft treten 
soll, besteht dringender Bedarf nach der Erarbeitung einer zufriedenstellenden Lösung 
für die betroffenen Vereine. Sollte dies zeitlich nicht möglich sein, wird das 
Inkrafttreten des neuen Belegungskonzepts um ein Jahr, also auf den 1. September 
2025, verschoben. 
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